



LA SUISSE TERRORISTE !

PAYS DÉPOSITAIRE DES CONVENTIONS DE GENÈVE AU SERVICE DES SIONISTES



<https://swisscorruption.info/info/gaza.pdf>

NEUTRALITÉ = ABSTENTION DE PRENDRE PARTI
IMPARTIALITÉ * = PRENDRE PARTI AVEC CRITÈRES OBJECTIFS
 (* CICR / PICTET 1955)

LA SUISSE EN QUALITÉ DE DÉPOSITAIRE DES CONVENTIONS DE GENÈVE ET DE LEURS PROTOCOLES ADDITIONNELS A POUR MISSION DE CONSERVER LES TEXTES AUTHENTIQUES, DE RECEVOIR ET COMMUNIQUER LES RATIFICATIONS, ADHÉSIONS ET DÉNONCIATIONS ET DE CONVOQUER DES CONFÉRENCES D'EXAMEN OU DE RÉVISION.

EN AUCUN CAS CEPENDANT, CELA NE DONNE À LA SUISSE LE RÔLE DE JUGE OU DE GENDARME INTERNATIONAL. ELLE N'A PAS DE COMPÉTENCE À SANCTIONNER LES VIOLATIONS DU DROIT INTERNATIONAL HUMANITAIRE (DIH).

DANS LE CADRE DU GÉNOCIDE À GAZA RECONNU PAR L'ONU, LA SUISSE EN REVANCHE PEUT JOUER UN RÔLE DE FACILITATEUR ET CONVOQUER DES RÉUNIONS DES ÉTATS PARTIES, POUR EXAMINER DES VIOLATIONS GRAVES, COMME ELLE L'A DÉJÀ FAIT POUR LE CONFLIT ISRAËLO-PALESTINIEN EN 2014.

LA RESPONSABILITÉ JURIDIQUE DE LA SUISSE ET DE TOUS LES ÉTATS MEMBRES DE LA CONVENTION POUR LA PRÉVENTION ET LA RÉPRESSION DU CRIME DE GÉNOCIDE (1948) OBLIGE TOUS LES ÉTATS CONCERNÉS, DE PRÉVENIR LE GÉNOCIDE, DE PUNIR SES AUTEURS ET DE COOPÉRER AVEC LES INSTANCES COMPÉTENTES COMME LA CIJ OU LA CPI.

DÈS LORS, CELA IMPLIQUE À LA SUISSE DE NE PAS RESTER PASSIVE FACE À DES RISQUES CRÉDIBLES DE GÉNOCIDE. LA CIJ (DANS L'AFFAIRE BOSNIE C. SERBIE, 2007) A DIT QU'UN ÉTAT NE DOIT PAS SEULEMENT « NE PAS PARTICIPER », MAIS AUSSI UTILISER LES MOYENS À SA DISPOSITION POUR EMPÊCHER UN GÉNOCIDE. AINSI, AU-DELÀ DE SA NEUTRALITÉ, LA SUISSE A LES MÊMES OBLIGATIONS QUE TOUT ÉTAT PARTIE AU TITRE DE LA CONVENTION SUR LE GÉNOCIDE.

EN TANT QUE DÉPOSITAIRE DES CONVENTIONS DE GENÈVE, LA SUISSE N'A PAS DE DEVOIR JURIDIQUE PARTICULIER D'INTERVENIR CONTRE UN GÉNOCIDE ; SON RÔLE DANS CE CONTEXTE EST SURTOUT ADMINISTRATIF ET DIPLOMATIQUE. CEPENDANT, EN TANT QU'ÉTAT PARTIE À LA CONVENTION SUR LE GÉNOCIDE, **ELLE A L'OBLIGATION DE PRÉVENIR ET DE NE PAS RESTER PASSIVE FACE À UN GÉNOCIDE.** NE PAS AGIR POURRAIT ÊTRE VU COMME UN MANQUEMENT À SES DEVOIRS INTERNATIONAUX.

EN RÉSUMÉ À CE STADE, LA QUESTION N'EST PAS SEULEMENT JURIDIQUE MAIS AUSSI MORALE ET CONCEPTUELLE : COMME MEMBRE DE LA CONVENTION CONTRE LE GÉNOCIDE, QUE LA SUISSE PUISSE INVOQUER LA NEUTRALITÉ (S'ABSTENIR = NE RIEN FAIRE) PEUT LA RENDRE COMPLICE PASSIVE DU GÉNOCIDE EN COURS. DANS LA SITUATION ACTUELLE, SON RÔLE DE DÉPOSITAIRE ET SON HÉRITAGE HUMANITAIRE APPELLENT DONC À UNE IMPARTIALITÉ ACTIVE PLUTÔT QU'UNE NEUTRALITÉ ABSOLUE.

ALORS D'OÙ PROVIENNENT LES RÉTICENCES DES MEMBRES DU CONSEIL FÉDÉRAL À RECONNAÎTRE L'ÉTAT PALESTINIEN ? LE QUOTIDIEN EN LIGNE LE MATIN DU 21 SEPTEMBRE 2025 NOUS APPRENAIT QUE LA CONFÉDÉRATION DISSIMULERAIT UN RAPPORT TOP SECRET ...

Suite au verso

QUAND IL EST QUESTION D'ISRAËL, TOUT DEVIENT POSSIBLE... QUAND IL S'AGIT DE DISSIMULER DES FAITS GRAVISSIMES, TOUS LES MOYENS SONT BONS POUR DÉLÉGITIMER LES CRITIQUES CONTRE L'ÉTAT HÉBREU : L'USAGE POLITIQUE EXCESSIF DE LA NOTION D'ANTISÉMITISME EST ALORS UTILISÉ POUR DISQUALIFIER, INTIMIDER OU FAIRE TAIRE LES CRITIQUES À L'ENCONTRE DE L'ÉTAT D'ISRAËL...

SANS REMETTRE EN QUESTION L'ANTISÉMITISME RÉEL, EN REGARD DE LA GUERRE QUE MÈNE ISRAËL CONTRE LES PALESTINIENS, IL DEVIENT LÉGITIME DE CONTESTER LES CHOIX DE L'ÉTAT HÉBREU.

IL N'EST PLUS TOLÉRABLE QUE LES ACCUSATIONS D'ANTISÉMITISME SOIENT UTILISÉES POUR FAIRE TAIRE DES CRITIQUES POLITIQUES LÉGITIMES CONTRE ISRAËL ET POUR RESTREINDRE LA LIBERTÉ D'EXPRESSION. L'ACCUSATION D'ANTISÉMITISME NE DOIT PAS ÊTRE INSTRUMENTALISÉE POUR DISQUALIFIER LES OPPOSANTS, EMPÊCHER DES ENQUÊTES ET DÉBATS SUR DES CRIMES ALLÉGUÉS (Y COMPRIS DES ACCUSATIONS RÉCENTES DE CRIMES CONTRE L'HUMANITÉ ET DE GÉNOCIDE À GAZA), ET LÉGITIMER OU MASQUER DES POLITIQUES DE DÉPOSSESSION TERRITORIALE.

POUR NE PAS « FROISSER » L'ÉTAT HÉBREUX, LE CONSEIL FÉDÉRAL A MÊME PRIS LA DÉCISION DE CONSACRER DES CENTAINES DE MILLIONS POUR DES DRONES QUI NE VOLENT PAS DANS LE FROID ET DOIVENT ÊTRE ACCOMPAGNÉS D'HÉLICOPTÈRE POUR LEUR ASCENSION... DU N'IMPORTE QUOI !!!

MAIS ON EST AUSSI EN DROIT DE SE POSER D'AUTRES QUESTIONS, SURTOUT AVEC LE POUVOIR D'ISRAËL SUR LA POLITIQUE DES ÉTATS-UNIS D'AMÉRIQUE... SURTOUT EN REGARD DES MILLIERS DE MILLIARDS ESCROQUÉS DANS LE CADRE DE L'AFFAIRE DE GENÈVE ET LA COMPLICITÉ DES CANTONS ET DE LA CONFÉDÉRATION DANS CE BLANCHIMENT... <https://swisscorruption.info/dossier>

**EDMOND J. SAFRA, BANQUIER NEW-YORKAIS DONT LES SUCCURSALES DE LA REPUBLIC NATIONAL BANK OF NEW YORK DEVENUES HSBC ÉTAIENT À GENÈVE, ÉTAIT ISSU DE LA FAMILLE JUIVE SÉFARADE ORIGINAIRE D'ALEP, INSTALLÉE AU LIBAN. IL ÉTAIT UN MÈCÈNE ACTIF DES CAUSES JUIVES MAIS IL ÉTAIT SURTOUT L'AMI DE MARC BONNANT, AVOCAT QUI AVAIT RÉDIGÉ AU NOM DE FERRAYÉ, LA PLAINTÉ QUI A CONDUIT AU SÉQUESTRE DES ROYALTIES... <https://swisscorruption.info/app06>
<https://swisscorruption.info/royalties/092b.pdf>**

EN COMPLICITÉ AVEC LE GOUVERNEMENT AMÉRICAIN (DEA), EDMOND SAFRA A FAIT TRANSITER DES MILLIERS DE MILLIARDS DE DOLLARS US DE GENÈVE SUR LA FEDERAL RESERVE À NEW YORK OÙ DES BILLETS DE USD 100 ÉTAIENT IMPRIMÉS ET ENVOYÉS PAR AVIONS CARGOS À LA MAFIA RUSSE. SELON LE NEW YORK TIMES (1996), CHAQUE JOUR UN AVION DÉCOLLAIT DE JFK POUR L'AÉROPORT DE SHEREMETYEVO MOSCOU AVEC ENTRE 100 MILLIONS ET 1 MILLIARD DE DOLLARS À BORD. CE MANÈGE A DURÉ PLUS DE 2 ANS... <https://swisscorruption.info/moneyplane> <https://swisscorruption.info/usa>

L'OBJECTIF DES AMÉRICAINS ÉTAIT DE PRENDRE LE CONTRÔLE DE L'ÉCONOMIE RUSSE MORIBONDE SOUS L'ÈRE ELTSINE ET ILS ÉTAIENT PRÊTS À FINANCER GRASSEMENT DES MAFIEUX DONT LA PLUPART SONT AUJOURD'HUI DE RICHES OLIGARQUES EN OCCIDENT. LEUR PROJET A ÉTÉ STOPPÉ QUAND VLADIMIR POUTINE A CONSTATÉ QUE CE FLUX D'ARGENT VISAIT À S'ACCAPARER LES BIENS DE LA RUSSIE AU DÉTRIMENT DE L'ÉTAT. POUTINE A ALORS MIS LE HALTE-LÀ ET LA PLUPART DES OLIGARQUES ONT FUI LA RUSSIE POUR NE PAS SUBIR LES FOUDRES DU NOUVEAU DIRIGEANT RUSSE.

LA MAFIA SUISSE, POLITIQUE (CANTONS ET CONFÉDÉRATION) ET ÉCONOMIQUE, A AUSSI LARGEMENT CONTRIBUÉ AU BLANCHIMENT DES ROYALTIES ET SE SONT DES CENTAINES DE MILLIARDS QUI NE SONT PAS RENTRÉS DANS LES CAISSES PUBLIQUES SOUS FORME D'IMPÔTS. IL EN EST RÉSULTÉ UN APPAUVRISSEMENT DES CLASSES MOYENNES ET INFÉRIEURES DE LA POPULATION, CONDUISANT À CRÉER PLUS DE 1.5 MILLIONS DE CITOYENS PAUVRES AUJOURD'HUI DANS NOTRE PAYS. ET LA TENDANCE EST À LA HAUSSE...

EN CONCLUSION, IL FAUT SE SOUVENIR DES DÉCLARATIONS DES BANQUIERS SIONISTES NATHANIEL ET LORD JACOB ROTHSCHILD EN 2022 QUI ONT DÉCLARÉ QUE LE SOUTIEN À L'UKRAINE ÉTAIT INDISPENSABLE SANS QUOI L'ORDRE MONDIAL OCCIDENTAL POURRAIT NE PAS SURVIVRE... IL FAUT AUSSI SE SOUVENIR QU'EN 1939-1945, LES UKRAINIENS SE BATAIENT AUX CÔTÉS DES ALLEMANDS DANS LE NORD DE LA FRANCE ET QU'ILS GARDAIENT LES CAMPS DE CONCENTRATION ALLEMANDS... LES SIONISTES FAISEURS DE GUERRES CONTRÔLENT AUJOURD'HUI LES GOUVERNEMENTS...

<https://swisscorruption.info/deep-state/#rothschild>